

Nous avons eu la chance de nous retrouver pour la St-Patrick dans le cadre du Jumelage Pertuis -Alton à la MCA ; bien sûr nos amis avaient décoré la salle avec nappes, trèfles et petits lutins porteurs de choppes

A l'entrée, vous aviez le choix entre chapeaux à paillettes ou non ou collier de fleurs vert et blanc !!!

Chacun avait apporté soit du salé, soit du sucré

Une tireuse à bière prêtée par l'entreprise Cévésia d'Oraison nous permettait de nous mettre dans l'ambiance et de déguster une bière savoureuse !

L'orchestre "Le Bastringue" nous a accompagné toute la soirée pour chanter et danser avec beaucoup de plaisir !

Bien sûr l'inquiétude commençait à gagner l'atmosphère et plusieurs personnes ont préféré rester à la maison avec prudence !

Ceux qui étaient présents ont apprécié comme il se doit la cuisine de notre ami Philippe Coste qui, une fois de plus, nous a régalez avec un bœuf à la Guinness !!! Certains sont d'ailleurs repartis avec une "lunch box" du plat comme proposé !!!

L'ambiance était à la bonne humeur malgré les sujets graves du moment

Pour finir chacun est rentré plein du souvenir de cette soirée ...avant une autre ... sans doute lointaine !